

## Declaración Nelson García

Rol 7-2020

Santiago 18 de mayo de 2020.

Declaración Nelson García cédula de identidad 15. 771.388-4 declaro en causa rol 7-2020.

Terminada mi participación en la serie libre del día sábado fui a compartir como lo hago la mayoría de las veces con todo el mundo. Llevo 27 casi 28 años practicando este deporte.

Hay gente con la cual uno no simpatiza y con otra uno simpatiza un poco más.

Lo que sucedió fue que yo estaba con mi señora alrededor de mucha gente y mi niño que también andaba por ahí y me puse a tomar unos tragos después de haber terminado mi participación y le ofrecía a uno y le ofrecía a otro y le dije: Arturo, ¿te sirves algo? a lo que me responde que no. Después, le ofrecí de nuevo, me respondió que no y me miró medio extraño. Siempre ha habido problemas de que una persona estime más una que otra.

Le dije, oye Arturo sírvete algo, a lo que respondió, corta tu hueveo que yo por si acaso soy presidente de club, si me sigues hueviando no te va a salir tan barato. Le dije que yo sabía que era cagadito que por eso lo estaba invitando yo. Ahí fue cuando me respondió que él era presidente de club y que no me iba a salir tan barato. Ese fue todo el altercado que tuvimos alrededor de la medialuna.

Después de eso yo seguí compartiendo y me tomé un par de tragos más, pero sin perder el conocimiento, ni andar haciendo escándalos.

Pasó por el lado del camión y me molestó bastante su manera de tratarme, quizás a él también le molestó lo que le dije, y le fui a decir por qué yo consideraba que él era un weon cagao y le dije sinceramente, Arturo, ser cagao con el resto, no tienes por qué darle al resto, pero ser cagao contigo mismo, esa wea sí que es ser cagao. Nunca con algún pretexto de pelear.

Yo leí su declaración, en la que señala que hasta no podía salir con sus niños y su señora al rodeo por esta actitud de gente con trago, de curados. Yo salgo al 99% de los rodeos con mi familia y nunca lo he visto con su familia.

A la pregunta del tribunal, en la entrada de la medialuna en la primera serie libre no recuerdo haber tenido algún altercado, a parte de las pesadeces que tira todo el tiempo, como que por que te pagan esa atajada, que no deberías haber ganado, que te vamos a cagar y esas cosas a mí no me agradan tanto.

Lo que veo de él es que quiere decir que a este le fue mal conmigo, darse importancia.

A la pregunta del tribunal, yo lo tomé de la punta de la manta, pero nunca ni un jalón ni nada, lo tomé porque él me hacia el quite. Para decirle porque él era cagao. Nunca lo jaloneé ni nada por el estilo.

A la pregunta del tribunal, en la Comisión Regional de Disciplina declaré que yo si me había tomado unos tragos, la mayoría de las cosas que le dije, pero en ningún momento de tratar de agredirlo ni nada.

En la Comisión de Disciplina esta su tío, que me juzgo a mí, José Pedro, su primo hermano que es Mario y un socio que es casi honorario de su club que es don Conrado Schwarzer.

Su tío es José Pedro Pushel y su primo es Mario Martzner Fehring.

Fin declaración.